



KIRCHENCHOR
CÄCILIA
ALPNACH

Ohne Sopran keinen Elan. Ohne Alt keinen Halt. Ohne Tenor keinen Chor und ohne Bass keinen Spass!
(unbekannt)

Unter diesem Motto proben wir jeden Mittwoch unter der Leitung von Nicole Flühler im Pfarreisaal in Alpnach von 19.30 Uhr bis 21.15 Uhr.

Der Kirchenchor Alpnach wurde 1945 gegründet und besteht heute aus 31 engagierten Sängerinnen und Sängern. Unser Repertoire umfasst Messen in lateinischer und deutscher Sprache und wird vermehrt mit modernem Liedgut des Genres Gospel, Pop und Songs aus aller Welt bereichert. Wir singen an ausgewählten Feiertagen in der Kirche mit Orgelbegleitung, Bläsern und Streichern. Ebenso sind wir offen für Projekte mit anderen Chören, dem Jodelclub oder Musikvereinen. Alles ist möglich!

Nebst dem gemeinsamen Singen steht bei uns auch das gemütliche Beisammensein hoch im Kurs. Sei es nach den Proben, bei runden Geburtstagen oder beim alljährlichen Sommerhöck: bei einem gefüllten Glas und nach einem leckeren Essen singt es sich auch wunderbar und unkompliziert.

Wir freuen uns über jede Registerverstärkung. Egal ob jung oder älter, egal welcher Konfession oder Nationalität, ob mit oder ohne musikalische Vorbildung, jede Stimme ist bei uns herzlich willkommen. Komm vorbei, wir freuen uns auf dich.

Kontakt für ein Schnuppersingen:
Nicole Flühler, Chorleiterin
078 759 48 35 oder kontakt@nicole-fluehler.ch